

Norah Demierre a brillé en Terre promise

EXPÉRIENCE La gymnaste de la FSG Lucens et l'équipe suisse juniors se sont distinguées lors des championnats d'Europe disputés du 15 au 19 juin à Tel-Aviv, en se classant à une bonne 18^e place.

GYMNASTIQUE RYTHMIQUE

Concrétiser son rêve dans le pays de la Terre promise. Le scénario du film était parfait pour Norah Demierre qui a disputé en Israël les championnats d'Europe juniors, une première sur le plan individuel dans une compétition internationale majeure pour la gymnaste de la FSG Lucens. Autant dire qu'elle en a profité pour emmagasiner un maximum d'expérience, de souvenirs et d'émotions. «Je suis super contente de mon résultat, mais aussi de celui de l'équipe car le niveau était élevé, avec une grande concurrence», confie-t-elle.

Une préparation payante

Il y a de quoi se montrer satisfait effectivement. En prenant la 18^e place avec ses coéquipières Sophia Carlotta Chiariello (Länggasse Berne) et Lauren Grüniger (Glarnerland), Norah Demierre et la Suisse laissent 15 nations derrière elles au classement. La Vaudoise de 15 ans a contribué activement à cette belle performance collective en présentant deux exercices, aux massues (18^e avec 26,000 points) et au ruban (19^e avec 23,700 points). «J'ai fait deux exercices sans faute, mon objectif est donc atteint», savoure la gymnaste qui



Norah Demierre aux massues, l'un des deux engins à main qu'elle a présentés lors des championnats d'Europe à Tel-Aviv, avec le ruban, une première sur le plan individuel pour la gymnaste de la FSG Lucens. PHOTO SIMONE FERRAROPH

s'était préparée méticuleusement avant la compétition. «J'ai beaucoup travaillé, notamment lors de deux stages intensifs, effectués à

Macolin puis à Strasbourg. Le travail a payé! Malgré ces bons classements individuels, aucune gymnaste helvétique n'est parve-

nue à décrocher une qualification pour la finale, réservée aux huit meilleures gymnastes par engin. Impossible toutefois d'être déçue ou d'éprouver quelques regrets. «La concurrence était tellement forte qu'il n'y a aucune déception à avoir. Dans certains pays, les filles s'entraînent parfois le double de nos heures d'entraînement en Suisse», rappelle Norah qui ne retiendra que le positif.

Une transition à préparer

Ce voyage restera gravé dans sa mémoire. «Côté les meilleures gymnastes et concourir sur le même praticable est une expérience incroyable. J'ai adoré l'ambiance, me sentir prête et pouvoir partager mes émotions avec mes entraîneurs», savoure la gymnaste du CRP Vaud qui n'attend plus qu'une chose, pouvoir renouveler bientôt l'expérience. Pourquoi pas l'année prochaine?

D'autres défis l'attendent dans l'immédiat. «Je vais créer de nouvelles chorégraphies avec mes entraîneurs tout en augmentant les difficultés. Dès janvier 2023, je ferai le grand saut vers l'élite en passant en catégorie senior. Ces prochains mois vont être consacrés à préparer cette transition.»

■ ALAIN SCHAFER

Des Broyards s'illustrent sur la scène cantonale

TIR AU PISTOLET

Plusieurs Broyards se sont distingués lors des championnats fribourgeois individuels au pistolet à 25 m disputés samedi à Domdidier. En élite, Jean-Luc Bastian (Montagny et environs) est monté sur la troisième marche du podium avec 563 points derrière Gregory Emmenegger (575) et Laurent Stritt (563). Chez les juniors, Nadia Bise (Villeneuve) a pris la 2^e place avec 540 points. Elle a été devancée par Alice Ambrosini (561).

Lors de la finale fribourgeoise de groupes à 25 m samedi à Domdidier, l'équipe de Montagny et environs, composée de Serge Cantin, Jean-Pierre Codourey, Olivier Merçay et Jean-Luc Bastian s'est classée 4^e avec 1082 points. Les deux équipes de Villeneuve ont pris respectivement les 6^e et 8^e places.

A 50 m (6 séries de 10 coups au pistolet libre), Thomas Fasel (Montagny et environs) s'est classé 5^e avec 488 points dans un concours remporté par Gregory Emmenegger (Schmitten-Flamatt). AS



Nadia Bise (à gauche) sur le podium chez les juniors avec Alice Ambrosini et Lauriane Ambrosini. PHOTOS LDD



Jean-Luc Bastian (à droite), classé au 3^e rang derrière Gregory Emmenegger (au centre) et Laurent Stritt.

Motocross

Valentin Guillod, vice-champion de France en Normandie

Le succès décroché dimanche à Basy (près de Caen) n'a pas suffi au bonheur de Valentin Guillod qui a été devancé par le Français Milko Potisek dans le classement final du championnat de France MX1. Le Vullierain avait fait du titre l'un de ses principaux objectifs cette saison. Hélas, une performance en demi-teinte lors de la 2^e étape avait préterité ses chances de succès. Le pilote de Môtier, qui monte en puissance, peut désormais se concentrer sur le championnat du monde dont la prochaine étape aura lieu le 17 juillet à Loket, en Tchéquie. Il retrouvera ensuite le championnat suisse à Broc. Chez les espoirs, Ryan Oppliger a terminé son championnat en beauté en remportant notamment la 1^{re} manche, se classant 2^e de la journée. Le jeune pilote de Forel prend la 5^e place finale du général.

Athlétisme

Erwan Buchanan médaillé aux championnats régionaux

En lice à la hauteur lors des championnats de la jeunesse région Ouest à Lausanne-Vidy, le sauteur de la FSG Moudon (à droite sur la photo) a remporté la médaille de bronze en catégorie U16. Après avoir réalisé un magnifique saut à 1,70 m, record personnel, le Broyard se tordait malencontreusement la cheville et était contraint à l'abandon à 1,73 m. Son résultat reste toutefois positif dans un concours important. De son côté, Lirane Elega était au départ du 80 m en catégorie U16. Après une longue attente sous une chaleur



PHOTO LDD

étouffante, elle s'élançait dans la 12^e série, réalisant un chrono de 11"10, légèrement au-dessus de sa meilleure performance. Si elle manquait de peu la qualification pour les demi-finales, ce résultat est encourageant. Pour la majorité des gymnastes, place désormais à la pause estivale.

Broyards en force à Yverdon-les-Bains

ASSAUT A l'instar de la FSG Corcelles-Payerne ou de la FSG Moudon, les sociétés régionales ont envoyé bon nombre de gymnastes à la Fête cantonale vaudoise le week-end dernier.

GYMNASTIQUE

Des milliers de gymnastes se sont défoulés lors de la Fête cantonale vaudoise de gymnastique. La FSG Corcelles-Payerne n'est pas passée inaperçue. La société s'est déplacée avec 101 gymnastes afin de participer aux différents concours, notamment les jeux polysportifs. Elle a récolté plusieurs podiums dans les catégories garçons 7-10 ans (1^{er}), mixtes 11-15 ans (2^e), filles 9-10 ans (3^e) et filles 7-8 ans (3^e). L'occasion aussi pour Romain Vonney de se mettre en évidence, lui qui a réalisé le meilleur résultat de la journée au lancer du boulet (4 kg) avec un jet à 11,38 m. Les gymnastes de la FSG Mou-

don n'ont pas été en reste. Dimanche, une soixantaine d'enfants et d'accompagnants des groupes parents-enfants, enfantines et 11-16 ans ont embarqué pour Yverdon dans un brouhaha bon enfant. Le groupe 11-16 ans a décroché un deuxième et un troisième prix durant les jeux polysportifs, qu'ils ont fêtés comme il se doit. Les plus petits ont disputé des jeux de coordination, d'adresse et de collaboration. Tous les enfants sont revenus avec une médaille. La veille, le groupe mixte dames et hommes avait participé aux jeux fit & fun dans la catégorie 55+, avec une 4^e place à la clé.

Les membres du cadre fribourgeois de gymnastique artistique se sont aussi illustrés. La Broyarde Valentin Mirus (Cugy-Vesin) a notamment pris la 2^e place au classement général du concours en catégorie P4A. En P1, distinctions pour Nora Schornoz, classée 8^e, et pour Elaia Bernasqué (13^e) en PP. AS/COM



Les plus jeunes étaient aussi de la fête, comme ceux de la FSG Moudon.



Le groupe des 11-16 ans de la FSG Moudon a participé aux jeux polysportifs.



La FSG Corcelles-Payerne s'est fait remarquer en envoyant une délégation de 101 gymnastes à la Fête cantonale vaudoise de gymnastique. PHOTOS LDD

GYMNASTIQUE

Belle journée pour les enfantines de la Gym Avenches



PHOTO LDD

Deux groupes des enfantines de la Gym Avenches ont participé à la Journée polysportive le 11 juin au Muret. A la clé, d'excellents résultats dans les exercices d'agilité (1^{er} et 2^e), collaboration (4^e et 8^e), lancer-atrapper (1^{er} et 13^e), endurance (2^e et 9^e) et estafette-navette (3^e). Le groupe agrès s'était rendu à Yverdon pour la Fête cantonale vaudoise de gymnastique. En catégorie filles C1, Eline s'est classée 7^e, Elsa 35^e, Mila 73^e et Héloïse 90^e. En catégorie filles C2, Nora (3^e), Méline (7^e), Lucie (48^e), Naïa (60^e) et Priscillia (65^e) se sont aussi illustrées. Enfin, chez les garçons C2, Noé a décroché la 50^e place.